

**Déclaration de Frédéric Lefebvre à la Chaîne parlementaire  
le 7 octobre 2016**

« Le mot que j'ai le plus entendu au cours de toutes ces journées passées au cœur de la France, c'est le mot « suicide », chez des agriculteurs, des infirmiers, des médecins, des artisans, des commerçants étranglés par le RSI. C'est pour cela que je défends la liberté d'affiliation au RSI, qui est une urgence et une nécessité dans notre pays. D'autant que j'ai découvert avec beaucoup de surprise que les caisses régionales du RSI ont un problème de légalité, puisqu'elles n'ont pas été constituées comme elles le devaient. J'ai d'ailleurs saisi le Défenseur des droits. Et cela, c'est un sujet majeur. Voilà un sujet qui concerne les Français. Que les femmes et les hommes politiques se penchent sur cette question-là plutôt que sur les symboles ! »